



共栄小だより

旭川市立共栄小学校 学校通信 令和7年度 第2号 令和7年5月30日

たくさんの「笑顔」の「花」が咲きました！～個と集団と自律～

校長 佐藤 正友

木々の緑の深みも増し、初夏を感じる季節になりました。校舎内には、友達と対話し学び合う姿、手を挙げて自信をもって発表する声、元気いっぱいの明るい歌声などにあふれています。また、中休みや昼休みには、グラウンドやふれあい広場などの校舎外で、友達と一緒にサッカーをしたり、シーソーやブランコ、竹馬などの遊具で遊んだりする子、教室やなかよしホール、図書館で読書や会話を楽しむ子など、子どもたちは笑顔で過ごしています。

そのような中、去る5月24日（土）、第39回運動会を開催しました。徒競走等で一生懸命に走る様子、実に楽しそうな団体競技等の子どもたちの真剣な取組に心を打たれました。また、子どもたちの中で応援し合う気持ちや、互いに讃え合う態度を随所と感じることができました。子どもたちが懸命に力を出し合う様子、次の子にバトンを真剣につなごうとする姿に、素直さや心のつながりの豊かさを感じました。まさに、集団行動の中で育つ子どもの豊かな成長の一面でした。上学年は下学年のお手本になること、下学年は見守られながら全力で頑張ること、そこに異年齢における個と集団の関係を醸成するための“自律の心と態度”を育てる種が蒔かれています。



今年度の運動会テーマは「最後まで団結して笑顔の花を咲かせよう！」でした。このテーマの下、子どもたちは、「笑顔の花」を咲かせるために、保護者の皆様から太陽のような愛情を体いっぱいに吸収し、大地の豊かな水や栄養のような先生方のアドバイスや励ましを支えとし、あたたかく包み込む空気や風のような地域の皆様のお力添えがあって、個性豊かな子どもたちにぴったりの「花」を咲かせました。その支えとなる絆が「団結」です。この「団結」とは、「多くの人が共通の目的のために一つにまとまること」です。

この共通の目的は「かしこく やさしく げんきよく」が目指す力を身に付けることです。

- 「自ら学ぶ力」：見通しをもって粘り強く学び、他者と協働して高め合うこと
- 「共生する力」：自己を大切に、優しさと寛容の心をもって人に接すること
- 「やり抜く力」：健康に留意するとともに、失敗を恐れずに挑戦すること

これらの目的のために、子どもたち一人一人が最後まで団結し、誰もが笑顔で、子どもたち一人一人の個性を發揮させながら美しい花を咲かせ、いくつもの感動の瞬間を生み出し、心に残る思い出深い運動会となりました。これからも様々な学校行事を通して、「個」と「集団」と「自律の態度」を大切に、大きく成長することを期待しています。

末筆になりましたが、子どもの真剣な心やチームワークを願って取り組んだ運動会が、子どもたちの笑顔の花を咲かせ、「個」と「集団」と「自律の態度」に結び付く教育の場となったことを、地域や家庭の皆様とともに喜びたいと思います。御協力や御支援に心からお礼申し上げます。ありがとうございました。今後とも学校の教育活動に御理解と御協力を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

1年生を迎える会



9日（金）に一年生を迎える会を行いました。運営委員会が中心となって企画をし、当日の進行も行ってくれました。1年生は、6年生のお兄さん、お姉さんと手をつないで入場しました。短い時間の中でも、1年生に共栄小学校について知ってもらおうと、児童会がつくった「クイズ」で全校が盛り上がりました。1年生はもちろんのこと、全校児童が楽しく参加できました。



第39回 共栄小学校運動会の様子

【ご来校いただいた皆様のあたたかいご声援！ありがとうございました！！】



花壇・グラウンド整備 ありがとうございます！！



お忙しい中、花壇・グラウンド整備にご協力いただき、誠にありがとうございます。おかげさまで、とてもきれいになりました。整備にご協力いただいた保護者の皆様に心より感謝いたします。

6月



の行事予定



2日（月）	避難訓練	17日（火）	修学旅行1日目
3日（火）	朝会	18日（水）	修学旅行2日目
4日（水）	遠足（1・2年生）	19日（木）	6年生疲労回復日
5日（木）	遠足（3・4年生）		市P連南部ブロック研修会
	心電図検査（1年生）		（CAPあさひかわ）
11日（水）	委員会活動 ほかほかタイム	20日（金）	集団下校訓練
12日（木）	なかよし集会	23日（月）	DreamPowerProject（6年）
	スクールカウンセラー来校日	25日（水）	クラブ
16日（月）	修学旅行結団式（6年5時間）		ほかほかタイム